

Die baptistische Kirche in Zentralafrika **Communauté Baptiste au centre de l'Afrique – CBCA**

entstand aus der Mission baptistischer Kirchen aus Amerika und ist als CBK –Baptistische Kirche im Kivu seit 1960 selbständig.

Ihr Logo: Jesus das Alpha und Omega all unserer Aktivitäten.

Ihr Auftrag: Verkündigung des Evangeliums von Jesus Christus für die vollständige Erlösung jedes Menschen in verschiedenen Aspekten des Lebens, die sich in Folgendem ausdrückt: Befreiung und Förderung jedes Menschen auf geistiger, körperlicher, materieller, sozialer und intellektueller Ebene. Das bedeutet, Seelen zu Christus zu bringen, sie im Glauben zu stärken, sie die Lehre des christlichen Lebens zu lehren, sie zu schulen und sie in die Welt zu senden, um geistig und körperlich zu dienen, indem sie allen Menschen die Gute Nachricht vom Reich Gottes und seiner Gerechtigkeit predigen und ihnen helfen, dem Herrn den Weg bis zu seiner Wiederkunft zu bereiten. Sie zielt darauf ab, Männer, Frauen, Jugendliche und Kinder in Agenten des Wandels auf allen Ebenen der Gesellschaft zu verwandeln. Dazu gehört von Anfang an ein politisches Engagement.

Ihr Arbeitsbereich: Die CBCA ist derzeit in verschiedenen Provinzen der Demokratischen Republik Kongo (DRK) wie Nord-Kivu, Süd-Kivu, Maniema und der Ostprovinz tätig. Sie hat sich bis nach Kinshasa, der Hauptstadt der DRK, ausgedehnt. Aufgrund ihrer Mission breitet sich die CBCA bereits in andere zentralafrikanische Länder wie Uganda aus. Der Sitz der Kirchenleitung liegt in Goma, nahe der Grenze zu Ruanda. Die Sprachen der Kirche sind Kisuaheli und Französisch, zunehmend auch Englisch. Die CBCA hat 500.000 Mitglieder (inklusive Kinder), und setzt sich aus 18 Kirchenkreisen zusammen, an deren Spitze jeweils ein verantwortlicher Pfarrer steht. Ihre 461 Gemeinden werden von 567 ordinierten Pfarrern geleitet.

Ein Schwerpunkt der Arbeit der Kirche liegt auf der Aus- und Weiterbildung auf verschiedenem Niveau. Sie unterhält Krankenhäuser, Gesundheitsstationen und soziale Zentren. Die Kirche unterhält Kindergärten, mehr als 700 Grund- und Oberschulen mit zum Teil praktischer Ausbildung. Sie unterhält 2 Bibelschulen und hat die Freie Universität im Land der großen Seen (ULPGL) mitbegründet. Aktivitäten und Projekte werden von den Gemeinden selbst in die Wege geleitet und meistens selbst durch Kleinprojekte zur Selbstfinanzierung umgesetzt. Da staatliche Strukturen oft fehlen, oder nicht ausreichend funktionieren, organisieren die Kirchen vielfach das soziale Leben, beherbergen Flüchtlinge, versorgen Waisen, bilden Frauen weiter, halten Seminare nicht nur zur Evangelisation sondern z.B. auch zur Gesundheitsvorsorge und zur Friedensvermittlung ab.

Die CBCA ist Mitglied der Kirche Christi im Kongo – Eglise du Christ au Congo - ECC, der Vereinigung 95 protestantischer Kirchen im Kongo, der Gesamt-Afrikanische Konferenz der Kirchen (AACC) und der Baptistischen Weltallianz (BWA).

Die CBCA ist ein Mitglied der Vereinten Evangelischen Mission, einem Zusammenschluss von Kirchen in drei Erdteilen.

Spenden an unsere Gemeinde, selbstverständlich auch für alle unsere Projekte, die Sie auf dem Überweisungsschein angeben an:

Evangelische Kirchengemeinde Bensberg,
IBAN: DE49 3506 0190 1010 6100 16

*Falls Sie eine Spendenbescheinigung wünschen, benötigt das Gemeindeamt Ihre Postadresse!
Herzlichen Dank!*